



Ynov Le numérique au service du territoire

Strasbourg Ynov Campus accueillera en septembre 2024 sa première rentrée dans la capitale alsacienne. Sa directrice, Anastasia Feuerstein, détaille pour Zut l'ambition de cette nouvelle offre d'enseignement.

Par Jibé Mathieu

Ynov arrive à Strasbourg à la rentrée. Pouvez-vous nous décrire le campus que vous dirigez ?

Il s'agit d'une école spécialisée dans les métiers du digital et du numérique qui existe depuis dix ans avec quatorze campus à travers toute la France, dont un campus digital en ligne. Strasbourg est notre première implantation dans le Grand Est. Le campus se trouve dans le quartier de l'Esplanade. Il disposera, sur 2 500 m², de toutes les installations nécessaires à ce type d'enseignement : salle 3D, studio audiovisuel, espaces collaboratifs, régie, etc.

À qui s'adressent vos formations ?

Strasbourg Ynov Campus propose des formations RNCP, donc reconnues par l'État, de niveau bachelor (bac+3), puis master (bac+5) à des élèves titulaires du baccalauréat, quelle que soit la filière dont ils sont issus. Nous examinons absolument tous les dossiers de candidature. S'il est préférable de faire preuve d'une appétence pour les secteurs du numérique, nous nous chargeons même d'emmener les profils atypiques vers le niveau de compétence exigé par ces métiers.

Autant les garçons que les filles ?

C'est précisément mon cheval de bataille : porter la mixité vers les métiers du numérique. Les potentielles candidates ne doivent pas hésiter à s'engager dans ces filières car elles en ont la compétence. Nous cherchons avant tout des profils créatifs passionnés.

Qu'ont-ils de si particulier, ces métiers du numérique ?

Dans le digital, les connaissances sont obsolètes en 18 mois. D'où la nécessité de donner à nos étudiants cette flexibilité, cette élasticité intellectuelle qui induit qu'on ne leur enseigne pas une connaissance figée, mais que nous leur apprenons à apprendre. C'est en cela qu'Ynov est disruptive !

Ce qui nécessite un corps enseignant en prise avec la réalité...

Ce sont tous des professionnels en activité qui viennent apporter leur compétence de terrain. Nous avons besoin de gens constamment connectés : entrepreneurs, chefs de service numérique, webmasters ou free-lance.

Qu'en est-il des débouchés à l'issue de la formation ?

Le taux d'employabilité des étudiants titulaires de nos diplômes est très fort. Les entreprises sont en demande car il n'existe pas un nombre suffisant de talents en local. En cela, Strasbourg Ynov est véritablement au service du territoire. D'autant que les besoins sont immenses et pas toujours bien cernés : on pense, par exemple, que la cybersécurité ne concerne que les entreprises de la tech. En réalité, elle s'adresse aussi bien aux collectivités qu'aux entreprises de toutes tailles, comme les associations ou les startups. Ynov offre une ouverture à 360° sur les possibilités d'emploi.

Strasbourg Ynov Campus
16, rue de Leicester
ynov.com

Les filières de Strasbourg Ynov Campus disponibles à la rentrée

- 3D, Animation & Jeux vidéo
 - Architecture d'intérieur & bâtiment numérique
 - Audiovisuel
 - Création & Digital Design
 - Cybersécurité
 - Informatique
 - Marketing et communication digitale
-